

NO GANA INTENSIDAD LA DEPRESION QUE HAY EN EL CARIBE

oct 27/48
Hasta Anoche no se Pudo Indicar su Desplazamiento Futuro, Aunque Será Lento

VIENTOS DE 25 MILLAS

Es Probable que se Produzcan Lluvias Especialmente en la Parte Occidental

La depresión del mar Caribe, según el último parte del director del Observatorio Nacional, capitán de corbeta, ingeniero Millás, no ha ganado nada en intensidad.

Igualmente destaca el Observatorio que no se ha podido apreciar, hasta anoche, su desplazamiento futuro, aunque siempre será lento.

Posiblemente esta depresión de lluvias, específicamente en la parte occidental de la Isla de Cuba.

Por otra parte, el director del Observatorio del Colegio de Belén, R. P. José R. Goberna, al dar a conocer el resultado de sus observaciones, explica, además, que los vientos son de 20 a 25 millas, acompañados de lluvias.

Ultimo Boletín

OBSERVATORIO NACIONAL
(Boletín especial extraordinario de las once p. m. octubre 26). — La depresión de la porción noroeste del Mar Caribe puede decirse que casi no se ha movido durante el día de hoy. Las últimas observaciones que hemos recibido nos permiten mejorar la posición de las zonas central de este organismo dada a las siete de la noche de hoy, que no es un punto ni puede ser nunca bien definida en las depresiones. A esta hora esa región central se halla a una distancia del orden de 150 millas hacia el sur del extremo suroeste de Isla de Pinos.

Continúa como depresión sin haber ganado absolutamente nada en intensidad hasta ahora y sin que se pueda indicar en estos momentos su desplazamiento futuro, aunque siempre será lento.

Es probable que esta depresión de lluvias especialmente en la parte occidental de Cuba.—Millás, capitán de corbeta, Director".

Boletín de Belén, Anoche

OBSERVATORIO DE BELEN,
12 p. m. — "La depresión del Caribe sigue sin apenas moverse, y sin aumentar intensidad. Se halla todavía a unas cien millas al noroeste de Gran Caimán; las observaciones de la noche indican que sigue cambiando lentamente de dirección hacia el nordeste sin que se haya completado todavía la recurva.

Su intensidad sigue siendo pequeña, con vientos de 20 a 25 millas por hora, acompañados de lluvias.

La amenaza, sin ser grave, continúa para toda la región central, pero, el peligro no es inmediato. Estos son los últimos datos que podemos ofrecer para tranquilidad del público durante la noche. —J. R. Goberna, Director".

Estado General del Tiempo

La depresión de la porción Noroeste del Mar Caribe tiene su zona central a las siete de la mañana de hoy hacia el Oeste de Caimán Grande y a una distancia del orden de cien millas, o poco más. Continúa como depresión de área grande extendida desde la zona de la Isla Swan hasta la parte Sur de Isla de Pinos. Su desplazamiento ha sido hasta ahora al primer cuadrante. No tenemos observaciones ni de barcos, ni de aviones de la zona interior de la depresión.

Siguen moderadamente altas las presiones en los Estados Unidos, extendidas hasta las Bahamas septentrionales y la mitad Norte del Golfo de México.

Pronóstico Para el Resto del Día

Occidente y Centro Vientos frescos del Nordeste o rumbo próximo, llegando a fuerza de brisote, posiblemente fuertes a intervalos. Cie-

los nublados. Lluvias. Marejadas en ambas costas.

Región oriental Vientos flojos a frescos variables, principalmente del Este al Sudeste. Cielos parte nublados y nublados. Algunas lluvias.

Pronóstico Para Mañana Miércoles

Occidente y Centro: Vientos frescos del Nordeste al Este, llegando a brisote, fuertes a intervalos. Cielos nublados. Lluvias. marejadas en ambas costas.

Región oriental: Vientos flojos

a frescos, del Este al Sudeste. Cielos parte nublados y nublados. Algunas lluvias.

Las Mareas

Para hoy, día 27: Altas: a las 4.06 a. m. y 5.50 p. m. Bajas: a las 11.25 a. m. y 11.04 p. m.

Fases de la Luna

Desde el pasado día 25 tenemos cuarto menguante.

Salida y Puesta de Sol

Hoy sale el Sol a las 6.21 y se pone a las 5.55.—Observatorio Nacional.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA

M. oct 27/48